



Schüler sind wieder sportlich

Schutterwald. Parallel zum Herbstlauf des LfV (wir berichteten) fanden im Walstadion auch die Grundschulmeisterschaften statt. Insgesamt 68 Grundschulrinnen und -schüler von der Mörburgschule und Schule Langhurst waren beim Stadion-Cross-Lauf am Start. Das Interesse, mitzulaufen, war riesig und hat, angefeuert von den Eltern auf den Tribünen, allen sehr viel Spaß gemacht. Alle Schülerinnen und Schüler bekamen von den Organisatorinnen Anne Karina Feldmeth und Christine Schley eine Medaille. Der begehrte Klassenpokal ging an die Klasse 4a der Mörburgschule (Bild), die mit 13 Teilnehmern gestartet war.

Foto: Wolfgang Gabel